

ACTUALIDAD / CHILE / PORTADA / REGIONES

Senador Gastón Saavedra urge a acelerar discusión de la nueva ley de incendios: “tenemos que aprobarla”

El Ciudadano · 9 de febrero de 2024



Senador Gastón Saavedra: “Los incendios forestales son una tragedia humana, ambiental y económica”



Reunión autoridades sobre balance incendios forestales. Senador Gastón Saavedra, Ministro Agricultura Esteban Valenzuela y director de Conaf, Christian Little.

El senador Gastón Saavedra señaló en un reciente encuentro sobre el balance el balance de los incendios con autoridades de los ministerios de Agricultura, Medio Ambiente, Conaf, “uno de los temas más cruciales para hacer frente a esta emergencia es que **aceleremos en el Parlamento el proceso de discusión de la nueva ley de incendios**. Soy de la región, hemos visto duras catástrofes, lo que no queremos que vuelva a ocurrir, por eso, esa nueva Ley de Incendios tenemos que aprobarla”.

Ver también / Las leyes que duermen en el Congreso para prevenir catástrofes por incendios forestales y regular las plantaciones

El parlamentario, asimismo, publicó en su cuenta X, ante la coyuntura vivida por el repentino fallecimiento del expresidente Piñera: “El país, junto con rendir los honores con el funeral de estado para el expresidente, tiene que seguir pendiente de las otras situaciones que se viven como la tragedia ocurrida en la Región de Valparaíso, el norte y también en nuestra región del Biobío”

● El país, junto con rendir los honores con el funeral de estado para el expresidente [@sebastianpinera](#), tiene que seguir pendiente de las otras situaciones que se viven como la tragedia ocurrida en la Región de Valparaíso, el norte y también en nuestra región del Biobío

— Gastón Saavedra (@gastonsaavedra) [February 8, 2024](#)

También indicó: “Los incendios forestales son una tragedia humana, ambiental y económica. El año pasado nuestra región sufrió la devastación de grandes extensiones. Hoy es Valparaíso y la Araucanía quienes viven esta realidad (...) Por eso es importante que además del aumento en el presupuesto de la nación para 2024, para contar con más recursos humanos y materiales, tengamos una ley de incendios que dé cuenta de la nueva situación (...) Hoy públicamente comprometo mi voto para aprobar el proyecto de Ley de Incendios que presentó el presidente Gabriel Boric cuando sea discutido en el Senado Chile”.

● Los incendios forestales son una tragedia humana, ambiental y económica.

● El año pasado nuestra región sufrió la devastación de grandes extensiones. Hoy es Valparaíso y la Araucanía quienes viven esta realidad.

— Gastón Saavedra (@gastonsaavedra) [February 8, 2024](#)

Diputado Félix González exige que el Senado suspenda sus vacaciones para votar la Ley Corta de Incendios

Desde las afueras del Congreso, el diputado por Biobío Félix González realizó un llamado para exigir al Senado que suspenda sus vacaciones, argumentando que “**es urgente aprobar la Ley Corta de Incendios**”.

“**Hay muchos sectores en nuestro país que conviven con plantaciones forestales y pueden sufrir las mismas consecuencias que acaba de suceder en la Región de Valparaíso**”, sostuvo González a [Radio Universidad de Concepción](#).

El proyecto fue ingresado en marzo de 2023, encabezada por Félix González y busca entregar atribuciones a todos los municipios, en conjunto con Conaf, **para obligar a habilitar cortafuegos, con el fin de poner límites a las plantaciones forestales y separarlas de centros poblados. Así también, contempla la prohibición de plantaciones forestales dentro del radio urbano.**

Finalmente, González ejemplificó su proyecto de ley con el caso de Villa Botanía en Quilpué que gracias a los cortafuegos no se vio perjudicada en medio de la catástrofe de la Región de Valparaíso. “**Senadores y senadoras, vengan a votar la Ley de Incendios para impedir que otros lugares sufran las mismas consecuencias**”, destacó la radio universitaria de Concepción.

Seguir leyendo más...

Incendio fuera de control en Lonquimay: siniestro arrasa bosque nativo cordillerano y amenaza viviendas

Las leyes que duermen en el Congreso para prevenir catástrofes por incendios forestales y regular las plantaciones

Una mirada a Santa Juana, Ninhue y Purén: la huella que dejaron los incendios forestales

Fuego de mega incendios forestales arrasa con numerosas comunidades mapuche

Coordinadora residente de la ONU en Chile: al país le falta claridad en la prevención y combate de incendios forestales en áreas rurales

En Valparaíso, Quilpué y San Antonio: Los incendios forestales que terminaron en proyectos inmobiliarios

Bosque maulino se extingue: Advierten alarmante expansión de pino radiata tras incendios forestales

Fuente: El Ciudadano